

# *Les conversations de paix entre les FARC-AP et le gouvernement colombien se poursuivent*

---



La Havane, 23 juin (RHC-PL)- Les représentants du gouvernement colombien et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) continuent leurs conversations à La Havane dans le cadre du 38<sup>e</sup> cycle des dialogues de paix.

Dans un communiqué émis ce lundi, le groupe de guérilla a critiqué les déclarations du Haut Commissaire à la Paix Sergio Jaramillo, sur la question des réfugiés et des déplacés.

Les FARC-AP ont accusé le négociateur gouvernemental de ne pas avoir tenu ses engagements concernant la reconnaissance mutuelle et le respect des parties. Le communiqué de la guérilla signale que Sergio Jaramillo s'oppose à la mise en place de programmes pour indemniser les victimes.

À l'occasion de la Journée du Réfugié et dans le cadre du cycle de conversations axé sur les victimes, les FARC-AP ont appelé le gouvernement de Juan Manuel Santos à prendre des mesures efficaces pour l'indemnisation des victimes et à mettre fin à la victimisation des déplacés et des exilés.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60101-les-conversations-de-paix-entre-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-se-poursuivent>



**Radio Habana Cuba**